

Self-portrait goal setting - *Fixation d'objectifs d'autoportrait*

Name:

____/10

Look at the *Mid-project feedback to students* on the previous page to help you answer these questions.

Consultez les commentaires à mi-projet destinés aux étudiants sur la page précédente pour vous aider à répondre à ces questions.

For each criteria, please give **three** pieces of specific feedback. This could be suggestions, or recognizing strength. For example:
*Pour chaque critère, veuillez donner **trois** commentaires spécifiques. Il peut s'agir de suggestions ou de reconnaissance d'une force. Par exemple:*

- **What** should be **improved** and **where:** *"Look for **more detail** in the **sparkle of the eyes**"*
- *Ce qui devrait être amélioré et où : « Cherchez plus de détails dans l'éclat des yeux »*

- **What** is going well and **why:** *"The **lips are looking 3D** because you **drew the shapes of the shadows** well"*
- *Qu'est-ce qui se passe bien et pourquoi : "Les lèvres ont l'air en 3D parce que vous avez bien dessiné les formes des ombres"*

- **What** can be **added** and **where:** *"I need to add another **fighter plane** in the background"*
- *Que peut-on ajouter et où : « Je dois ajouter un autre avion de combat en arrière-plan »*

- What you can do to **catch up:** *"I need to ask my teacher if I can **take my drawing home** to work on it."*
- *Ce que vous pouvez faire pour rattraper votre retard : « Je dois demander à mon professeur si je peux emporter mon dessin à la maison pour le travailler. »*

No more than 3 goals can be about details, and no more than 3 goals can be about shading.

Pas plus de 3 objectifs ne peuvent concerner les détails, et pas plus de 3 objectifs ne peuvent concerner l'ombrage.

1.

2.

3.

4.

5.